
Mensagem enviada em 15/09/2014 para: presidente@sindaesc.com.br; 

presidente@sindasc.com.br; 'presidente@sda.org.br' 

 

 

Prezados Senhores, bom dia! 

 

Informamos que estamos avançando na análise dos passivos e até o final desta semana 

esperamos ter atendido todas as LI pendentes no NID Florianópolis. Em Itajaí, a análise 

dos processos protocolados em 03/09 estão sendo analisados hoje pela Unidade do Vale 

do Itajaí. 

 

Comunicamos que a partir da próxima semana os processos do “Procedimento 4” 

devem vir acompanhados da mídia eletrônica, retornando à prática anterior. Os 

processos do “Procedimento 5.2” devem continuar com a mídia eletrônica. Não 

adotaremos a estratégia do transporte físico de processos, em função da não autorização 

pelo Nível Central em razão da insegurança envolvida. O risco de extravios é grande e 

não podemos concorrer contra a segurança institucional da ANVISA, sob pena de 

sermos responsabilizados juridicamente. 

 

Por outro lado, tivemos a ótima notícia de que todos os links de rede das nossas 

unidades estarão sendo aumentados em 2x e até mesmo 4x com relação ao estado atual, 

o que significa que os sistemas operarão de forma bem mais estável, atenuando muito o 

problema da morosidade em razão dos sistema DATAVISA. 

 

Estamos ainda avaliando a gestão das rotinas tanto nos Postos de Despacho quanto nos 

NID de Florianópolis e Imbituba, para imprimir máxima eficiência procedimental nas 

respostas as nossas demandas. 

 

Aproveitamos para agradecer a tolerância dos Agentes Regulados, ao tempo em que 

garantimos estarmos conduzindo tal iniciativa de forma muita austera e responsável, já 

que a morosidade no desembaraço aduaneiro prejudica a todos, Governo, Mercado e 

Sociedade. 

 

Saudações e ótima semana. 

 

 

Atenciosamente, 

 

Dr. Eng. Telesmagno Neves Teles 

Coordenador CVPAF/SC/ANVISA 

Especialista em Políticas Públicas e Gestão Governamental 

Tel: (48) 3212-0011 

www.anvisa.gov.br 
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